



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Marzo 10, 2021.

A OTRO PERRO CON ESE HUESO.

Sir Francis Bacon dijo: “Quién no quiere pensar es un fanático; quién no puede pensar es un idiota; quién no osa pensar es un cobarde”. Señor presidente, aunque no coincidentes en tiempo ni espacio, parece que Sir Francis se inspiró en usted para su dicho. En sus mañaneras repite siempre sus temas predilectos. Descalificaciones cotidianas tan similares; sus villanos favoritos que siempre salen a escena; los “cadáveres” que le dejaron en los closets (que mezclados con las telarañas de su mente) saca diariamente a relucir. Conservadores moralmente derrotados; neoliberales que despiertan y se acuestan con el único pensamiento de atacar a su régimen; la mafia del poder que lo combate porque no quiere perder privilegios; inmundos pasquines nacionales y extranjeros que mienten, inventan, lo insultan sin sustento ni medida. Y dice también que nuestro País “va que vuela” pa’ salir de la crisis bajo su mandato; pandemia derrotada, etc., etc... Un interminable bla..bla..bla..., monótono, largo, engañoso, aburrido. Por favor, quédese un tiempo callado, serénese e intente conectar la sensatez con la lengua.

Y ahora con el 8M, usted, buen beisbolista, logró volarse la barda. Y no me refiero a la muralla que como señor feudal con ideas tan retrógradas y oscurantistas como las de entonces, mandó edificar para proteger “su” (?) Palacio, sino en sentido figurado, hablo de las barbaridades que ha estado profiriendo acerca de las mujeres, el feminismo, el feminicidio y todo lo que asocie con el sexo opuesto al suyo. Hay tantos ríos en su tierra natal, que pienso que pasó parte de su vida admirando, como buen Narciso, su propia imagen en el río, lo que lo llevó a deducir a partir de entonces, que usted es el ombligo del mundo, que de su boca salen verdades absolutas, irrefutables, que como dijo primero José Alfredo Jiménez y después Carlos Elizondo Mayer-Serra “..Su palabra es la Ley”.

Lamento contrariarlo señor, pero ni yo ni muchas de mis congéneres coincidimos con usted. Ni su palabra es la Ley, ni nos vamos a plegar a su pensamiento y su actuar machista, obsesivo y opresor. No somos idiotas como quiere hacernos parecer en múltiples ocasiones, ni estamos supeditadas a los deseos de usted o su cuadrilla de toros. No se equivoque señor, sumisa será la sociedad donde usted creció o las mujeres que lo rodearon, pero NO las mexicanas que queremos a esta Patria. A muchas predecesoras nuestras les costó, utilizando las palabras de Sir Winston Churchill: Sangre, sudor y lágrimas, conseguir los derechos y oportunidades que ahora tenemos, los que aún insuficientes, son irrenunciables y ni usted y su séquito nos van a decir cómo ni para qué utilizarlos, como tampoco nos van a llamar manipuladas, carentes de ideas o útiles solamente para el cuidado del hogar o los parientes. Lo que hacemos es por convicción, así que “A otro perro con ese Hueso” señor López, póngase realmente a gobernar y no trate de derramar su basura mental en nuestros corazones y cerebros.